Beschluss der Stadtverordnetenversammlung

8. November 2021 1 von 1

Planungen für das Henschel-Areal

Antrag der Fraktion B90/Grüne - 101.19.155 -

Antrag

Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen:

Der Magistrat wird aufgefordert, in eine der nächsten Sitzungen des Ausschusses für Stadtentwicklung, Mobilität und Verkehr und des Kulturausschusses (gemeinsamer Ausschuss) eine*n Vertreter*in von Sector 7 und dem Büro Heindrich Immobilien einzuladen, um über den aktuellen Stand der Planungen und die zukünftigen Entwicklungsideen für das Henschel-Areal zu berichten.

Die Stadtverordnetenversammlung fasst bei

Zustimmung: einstimmig

Ablehnung: --Enthaltung: --

abwesend: Stadtverordneter Dr. Hoppe

den

Beschluss

Dem Antrag der Fraktion B90/Grüne betr. Planungen für das Henschel-Areal, 101.19.155, wird **zugestimmt.**

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Stadtverordnetenvorsteherin Annika Kuhlmann Schriftführerin